
開 催 日 時 ～ ２１時２０分

自治協議会名

司会者  生中 正嗣 報告者  市川　岳人

参 加 人 数 26

　伊賀市議会議長　様

３ 班
班長

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
平成２９年７月１３日(木) １９時００分

 猪田地区住民自治協議会 開 催 場 所  猪田地区市民センター

出 席 議 員
 生中 正嗣、信田　利樹、市川　岳人、空森　栄幸

記録者  空森　栄幸

名

　ども達が徒歩や自転車で通学しているので非常に危険であり、事故も多く、過去に死亡事故

○大東地区で８軒の空き家があるが、そのうち１軒は特に危険で、その家の横の道は通行でき

　ない状態である。子ども達もその道を通っているので早急に対応をお願いしたい。

　・平成25年より、市に対して解体の強制代執行を早く行ってほしいと要望している。

　・市は条例に則って対応してほしい。

　・猪田地区でも空き家バンク登録はできるのか。

○猪田神社は、国の重要文化財であるが老朽化が進み、改修をしなければならない状態である。

　文化庁の調査において、防災面で手だてを打つよう指導されているが、国からの補助は１／２

　で、残りは県・市と地元で行わなければならいが、県・市に対して市議会から働きかけをお

　願いしたい。

○名張方面から上野方面への通勤する車が多く（100台～200台）、猪田地区内を通行するにあ

　たってスピードの出し過ぎ、一旦停止を守らないなどのマナーが悪いドライバーが多く、子

　が２件発生している。通勤・通学時間帯の午前７時から９時までの間だけでも一方通行にし

　てもらうなど良い手だてはないのか。

○本人通知制度は自治体によって違っているが、伊賀市では、事前登録や更新を行わなくても

　よい制度に変更できるのか調査してほしい。

平成２９年７月１４日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２９年度議会報告会

生中 正嗣


